
 

CAMPAÑA DE PREVENCION EN 

CONTRA DEL COLERA  

El departamento de Relaciones 

públicas de esta institución dio 

inicio a una campaña de prevención 

en contra del cólera, luego de que 

salud publica confirmara la 

existencia del cólera en nuestro país 

con un total de cuatro personas 

confirmadas. 

Esta campaña se tuvo como objetivo 

concientizar a nuestros munícipes 

con relación al protocolo que estos 

debían seguir para evitar su 

contagio y posterior propagación 

mediante la higiene y el buen 

manejo de los desechos sólidos. 

Audiovisuales, imágenes alusivas al 

protocolo y diversos operativos de 

limpieza para la eliminación de 

vertederos improvisados. Porque es 

deber de nuestra institución no 

desmayar para conseguir la 

excelencia a través de la 

concientización y la comunicación 
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OPERATIVOS JORNADA DE ELIMINACION DE 

VERTEDEROS IMPROVISADOS Y OPERATIVOS DE 

LIMPIEZA EN AREAS COMUNES. 

      
                      

                           

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

“ENTREGA DE BONOS A 

LÍDERES COMUNITARIOS” 
 
En la mañana de este miércoles se sostuvo la 

convocatoria de los presidentes de las 73 juntas de 

vecinos pertenecientes al Distrito Municipal San Luis, a 

través del departamento de Asuntos Comunitarios 

dirigido por Sansón Peguero y el despacho de la 

Vicealcaldesa Deyanira Guerrero de esta institución, Para 

poder así llegar a las personas más vulnerables de cada 

sector cabe destacar que esas entregas se llevaran a cabo 

atreves de los presientes de juntas vecinos. 

 

El alcalde Dr. Rodolfo Valera agradeció primeramente al 

presidente de la República Luis Abinader, a la Directora 

general del programa superate Gloria Reyes, y a la 

directora provincial Magali Segura y con ello a todo el 

equipo de trabajo que nos acompañó dirigido por su 

Coordinador Jorge Santana por  usarnos como enlace 

para llegar a los más necesitados. 

 

  

 

Congue nihil imperdiet doming id quod mazim 

placerat facer minim veni am ut wisi enim ad 

minimeniam, quis erat nostr uexe 

rci tation ullamcorper nostru exerci tation ullam 

corper et iusto odio dig nissim qui blandit 

praesent lupta. Tummer delenit  

augue duis dolore te feugait nulla facilisi. Con 

erattis sectetuer adip iscing elit, sed erat diam 

nonummy nibh magna erat. 

 

 

 

 

 

En el día de hoy La Junta Municipal San Luis dio 

inicio un amplio operativo de eliminación de 

vertederos improvisados y limpieza de parques play 

de softball, cementerios, canchas, centros de salud 

entre otros. Con la finalidad de preservar nuestros 

patrimonios y a la vez prevenir la contaminación 

ambiental y en su defecto propagación de 

enfermedades por faltas de higiene. 

Adjunto a estos operativos también dio inicio a 

campaña de concientización para el buen manejo de 

los desechos sólidos y erradicación de todos los 

vertederos improvisados de la demarcación.  

 



  
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Con rotundo éxito  culmina el primer 

operativo profundo de limpieza de la mano 

con la comunidad. 

 

En esta ocasión nos trasladamos al  sector 

Miguel Grullón I y II. En lo adelante 

estaremos informando el próximo sector 

donde se realizará dicho operativo.  

Gracias a los vecinos que se involucraron, 

gracias a los colaboradores de esta Junta y 

gracias al apoyo del alcalde Dr. Rodolfo 

Valera, seguimos a pasos firmes para lograr 

el Distrito que todos merecemos.  

 
Dile no a los vertederos improvisados, dile 
no a la contamina ambiental, dile no al 
cólera, dile si a la higiene de tu comunidad. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

.                                       
Mesa Ciudadana 

 
San Luis.- En la tarde de ayer en el club 

Recreativo Ozama se llevó a cabo su 

acostumbrada reunión de La Mesa de Seguridad 

Ciudadana, encabezada por La Vicealcaldesa 

Deyanira Guerrero Ruiz, Fermina Reinoso 

directora Provincial de la conformación de dicha 

mesa, Alberto Michel Conani, Yissell Padilla 

Conani regional metropolitana, Fausto Vidal 

Quezada fiscal San Luis, Esperanza Federico 

gobernación y la representación de la policía 

nacional. 

En este encuentro se intercambiaron ideas para 

las mejoras del Distrito Municipal San Luis. 

20/01/2023 
 

Operativo De Limpieza en el Miguel 

Grullon. 
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Jorge Mateo entrega juguetes a 
niños de San Luis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Santo Domingo Este: El jardinero de los Orioles de Baltimore 
del béisbol de las Grandes Ligas,  Jorge Mateo, entregó 
juguetes a decenas de niños de su natal San Luis. 
La actividad se produjo en el play dónde  Mateo desde niño 
jugo béisbol.  
“Me siento feliz poder pintarle una sonrisa en la cara a los niños 
de mi comunidad y eso es algo que yo quiero ver en el 
transcurso de los años “, dijo Jorge Mateo. 
Además de los juguetes, los niños disfrutaron de un brindis, 
golosinas, dulces, palomitas y  pinta carita. 
 “Agradezco a  Dios poder dar algo de vuelta a estos niños y 
llevarles felicidad a sus corazones, resaltó Mateo. 
El toletero quién pertenece a los Toros del Este en el béisbol 
local, agradeció a los infantes de su comunidad, por asistir a 
recibir un regalo como  parte de su compromiso social con la 
niñez de San Luis. 
También, el pelotero manifestó que se ha mantenido 
practicando con el objetivo de llegar en buenas condiciones a 
los campos de entrenamiento del béisbol de la Grandes Ligas. 
Nos hemos mantenido realizando  ejercicios en el gimnasio, 
bateo, playa muchas cosas que influyen en la preparación 
física y mental. Manifestó Jorge Mateo jugador de los Orioles 
de Baltimore. 
La institución estuvo Representada por nuestra Vicealcaldesa 
Deyanira Guerrero.22/01/2023. 
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333 Operativo a mano 

de área Verde. 
 

VALERA GRULLON DIRECTOR DE LA JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS RECIBE 2023 CON 
UNA RUTA NAVIDEÑA Y FUEGOS ARTIFICIALES. 
 

 

 

 

 

 

13/01/2023 Nuestro 

equipo de área verde se 

dedicó este trece de 

enero a realizar un 

operativo  basado en 

podar y desyerbar en el 

sector Nuevo Renacer de 

San Isidro.  

El objetivo de esté no es 

más para mantener la 

organización y higiene de 

esas áreas, así se evitan 

insectos, y otros más 

inconvenientes que 

puedan afectar la salud 

de de los comunitarios. 
 

 

 

San Isidro 31/12/22.- Nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera y algunos de 

sus funcionarios, recibieron en año nuevo en el parque Francisco 
del Rosario Sánchez (parque de Chica), en compañía de 
munícipes y comunitarios a ritmo de villancicos, jengibre y fuegos 
artificiales. 
 

 

Antes de llegar al parque el 
edil realizo un recorrido por 
diferentes sectores de  San 
Isidro en compañía de Santa 
Claus quien regalo golosinas 
y hacia selfis con los 
ciudadanos. 
Este recorrido fue recibido 
con mucho entusiasmo por 
los ciudadanos y 
principalmente por los niños 
que decidían sumarse al 
recorrido llenos de 
entusiasmo. 

 

 

  

 

Como puntualizamos anteriormente el 
punto final del recorrido fue el populoso 
parque de Chicha donde Valera Grullón 
fue recibido por seguidores, comunitarios y 
munícipes, para recibir el 2023 y de esta 
manera con una amplia gama de fuegos 
artificiales y un breve discurso del alcalde 
augurando éxitos, salud y un próspero año 
iniciamos el 2023. 
Agradecer a los bomberos, a la prensa, 
funcionarios de la institución, munícipes y 
comunitarios por el apoyo. 
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Pedíamos a los munícipes de dicha 

localidad mantener la higiene de estas 

áreas comunes, principalmente para 

evitar contaminaciones y propagación 

del cólera.  

 

Ya que la problemática principal de esta 

enfermedad es la continuación ambiental 

y evitando estas es poniendo de nuestra 

parte para no dañarnos a nosotros 

mismo. 

 

La Junta Municipal está haciendo su 

parte, ¿estás tú haciendo la tuya? 

Preservar la higiene y limpiar el entorno 

es responsabilidad de todos. 

Gracias al equipo de ornato y área verde 

por disponer de sus servicios a favor de 

dicha comunidad.  

 

Junta Municipal San Luis 

“CONSTRUCCIÓN DE ACERAS, 

PAVIMENTACIÓN DE CALLES EN LAS 

CASITAS Y ORIENTE 2”  

 3/01/2023  La edificación  en Oriente 2 y las Casitas va ¡abierto en 

popas! , el pasado  28 de noviembre  del 2022 se inició con el  picazo 

que dio  comienzo  a los trabajos de construcción correspondientes a 

las calles, Aceras, contenes y pavimento de estas áreas. 

“Fue una espera de más 20 años luchando para que sus calles fueran  

restauradas” así expresaban los moradores de estos dos sectores. Al  

ver que ha llegado la hora de edificar estas obras , su felicidad y 

conformidad fueron notables, donde expresaron sus agradecimientos 

testificando así su sentir al ver la realidad de esto.   

 

2/01/2022 En la mañana 

del 12 de enero de este 

año los colaboradores de 

la Junta Municipal San 

Luis, realizaron un 

amplio operativo de 

limpieza en las 

inmediaciones del play de 

Softball y parque Nuevo 

Renacer. Una comunidad 

de vecinos limpia y 

cuidada es sinónimo de 

tranquilidad y bienestar 

para todos los que viven 

en ella. Bienestar 

colectivo que parte de 

una tarea que también es 

de todos. 

 

 

“Estamos bien satisfechos con este 

trabajo que están realizando, porque 

estábamos bien mal aquí con estas 

calles”.  Así expresó Damaris Taveras, 

oriunda del sector las casitas. 

El vaciado de aceras fue la primera 

parte para encaminar las 

construcciones planificadas y 

afirmadas de estas labores. La ardua 
jornada que este trabajo conlleva 
sigue avanzando 
satisfactoriamente, aunque su 
terminación aún no se establece 
los procesos de realización están 
correctamente en marcha. 

 

AMPLIO OPERATIVO DE LIMPIEZA EN NUEVO 

RENACER  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dentro de poco seremos un 

distrito modelo, vienen muchos 

más proyectos, eso no terminará 

ahí, nos convertiremos en una 

urbe con todos los beneficios 

que esto trae, tenemos al señor  

Presidente Luis Abinader en 

nuestro país quien está 

esforzándose.  De esta manera 

expresó el Alcalde Dr. Rodolfo 

Valera, en la apertura del picazo.  

Ing. Contratista José Gerardo 

Gutiérrez, estas entidades son los 

principales en encabezar este 

proyecto. 
 



 

 

  

“CIERRE DE NAVIDAD EN EL 

DISTRITO MUNICIPAL SAN 

LUIS”  

 

pregunte a los 
expertos >>> 

“RUTA DE 

SOLIDARIDAD A LA 

COMUNIDAD”  

 

07/01/2023 El director médico del 

gabinete de política social el señor 
Dr. Guillermo Moriglade,  Dr. 
Cordero coordinador de la provincia 
y Ramón Oguis Lantigua en 
representación del ministro Tony 
Peña Guaba,  hicieron la entrega de 
medicamentos de alto costos 
valorado en más de nueve millones 
de pesos a los centros de salud: 
CPNA Estancia Nueva  
CPNA San Isidro  
Centro de Diagnóstico y Atención 
Primaria San Isidro.  
 
Esto servirá de gran ayuda y 
desarrollo para fortalecer la 
necesidad de cada paciente 
perteneciente a cada una de esas 
comunidades y zonas aledañas. 
Es de nuestra suma importancia el 
colaborar y ponerle atención a la 
necesidad de medicamentos para el 
consumo de los oriundos de cada 
sector de nuestro municipio, por el 
interés mismo que es aportar con la 
salud de cada comunitario. 
 
Cada uno de estos medicamentos 
fueron recibidos por el Alcalde del 
Distrito Municipal San Luis Dr. 
Rodolfo Valera, presidente del 
Municipio Alfredo Herrera, Elizabeth 
Burgos quien es la presidenta de la 
mujer, el presidente de la Juventud 
Josué de los Santos, cada autoridad 
de dichos centros y comunitario. 

 

 

 

 

 

05/01/2023 Gracias al Gobierno Central dirigido por Luis 

Abinader a través de la liga Municipal Dominicana, 

FEDODIM y esta Junta Municipal San Luis, llevaron a cabo 

la celebración denominada ”La Ruta de la Alegría 

Municipal” para así finalizar la navidad en grande, 

resaltando así lo cultural y el disfrute de cada comunitario. 

 

 Agradecemos a todos y cada uno que 

colaboraron para que esta actividad 

fuese posible, el apoyo de las 

autoridades del Distrito Municipal 

encabezada por Deyanira Guerrero 

Ruiz Vice-Alcaldesa en 

representación de nuestro Alcalde Dr. 

Rodolfo Valera, el regidor Sandy 

Baldomero, institucionalidad del 

partido de gobierno representada por 

Alfredo Herrera, comunitarios, 

dirigentes, la prensa y el público en 

general. 

 

 

 

Fue un escenario de 
estrellas que dirigieron 
lo más popular de 
nuestra música, donde se 
bailó a ritmo de salsa, 
merengue y música 
urbana. 
Aramis Camilo, motivo 
a los comunitarios  a 
bailar “El motor, el 
Repollo y el Alicate.”  
La revolución Salsera 
con su interpretación de 
última noche, No hay 
sombra y entre otros 
temas, contamos de igual 
manera con la 
participación de Lidio 
Ferrer( pianista) quien 
nos ha representado 
dignamente, de igual 
manera con Francia 
Kendall y Alianny 
García.  
Fue una noche de 
premios, concursos, rifas 
y sobre todo una noche 
llena de alegría y unidad 
entre cada Líder y 
comunitario. 

Option congue nihil imperdiet doming id quod mazim placerat facer minim veni am ut wisi enim ad 

minimeniam, quis erat nostr uexerci tation ullamcorper nostru exerci tation ullam corper et iusto odio 

dig nissim qui blandit praesent lupta. Tummer delenit augue duis dolore magna erat aliquam erat 

volutpat. Na 

 

 

 

 

 

 

 

 

m liber tempor cum soluta nobis sed. 

 



 

 

 

Buscar a un agente que sea adecuado 
para usted 

San Luis 5/1/2023.- El 

alcalde Dr. Rodolfo 

Valera realizo a través del 

departamento de 

Bienestar Social dirigido 

por Francis Paulino 

realizaron amplio 

operativo de entrega de 

juguetes, justamente por 

mañana celebrarse la 

Epifanía (día de Reyes). 

En dicha entrega se 

colocaron diez puntos de 

distribución para poder 

abarcar la mayor cantidad 

de niños, empezando por 

el casco urbano de San 

Luis y Las Casitas, el 

Naranjo,  El Cabreto, El 

Portón, La Reforma, 

Mojarra, San Isidro, El 

Bonito y Nuevo Paraíso, 

más de mil niños fueron 

beneficiados con este 

recorrido.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Debemos resaltar que 

todos los años esta 

gestión dirigida por 

nuestro alcalde Dr. 

Rodolfo Valera lleva a 

cabo dicha jornada. Esta 

jornada de entrega conto 

con la participación del 

departamento de 

Relaciones Publicas, 

despacho del alcalde, 

despacho de la 

vicealcaldesa, asuntos 

comunitarios, asuntos 

municipales y La Policía 

Municipal por tal razón 

queremos agradecer a 

todos los actuantes. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
RODOLFO VALERA ENTREGA CIENTOS DE 

JUGUETES A NIÑOS DE ESCASOS 

RECURSOS EN EL DISTRITO MUNICPAL 

SAN LUIS  

 

https://www.layoutready.com/?utm_source=microsoft&utm_medium=file&utm_campaign=office_online


 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

¡Juntos lo Haremos Bien! 
                                                   Gestión 2020-2024 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El cólera es una enfermedad diarreica aguda causada por la 

ingestión de alimentos o agua contaminados con el bacilo Vibrio 

cholerae. El cólera sigue siendo una amenaza mundial para la 

salud pública y un indicador de inequidad y falta de desarrollo 

social. 

El Alcalde Rodolfo Valera y el Área 1 de Salud lanzó en el Distrito 

Municipal San Luis  este miércoles 25 una jordana de prevención y 

dio una breve charla la cual resaltó haciéndole un llamado a los 

residentes a tomar las medidas necesarias para evitar esta 

propagación, y los pasos a no contraer esta enfermedad es 

lavándose las manos con jabón, lavar con perfección los 

alimentos que van a ingerir y mantener una higiene personal 

intachable, así comunicó el Dr. Rodolfo Valera.  

De igual manera hicieron entregas de gel anti-bacterial y de 

volantes los cuales sirvieron de información para educarlos con 

esta enfermedad. 

Las entidades que hicieron parte de esta jornada estuvieron 

presente, Julio Rosado en representación del centro de San Isidro, 

Aristi Arias presidente de la Junta de Vecinos, Juan Aníbal Paulino 

en representación de la Cruz Roja y Jorge Orlando, Dr. Luz del 

Alba en representación del área de salud, Francis Paulino 

Encargada de Bienestar Social. 

 

          Jornada de prevención del Cólera 

Junta Municipal San Luis 

 

 

 

Ofrenda floral en 

Memoria de Juan Pablo 

Duarte. 

 
La Nación dominicana conmemora 

el 210 aniversario del natalicio de 

Juan Pablo Duarte, nacido el 26 de 

enero de 1813, fue profesor, militar, 

político, dramaturgo e ideólogo de 

la independencia de la República 

Dominicana.  

La Junta Municipal de San Luis, 

llevó a cabo en la mañana de este 

jueves 26 de enero del año en 

curso la entrega oficial de la 

ofrenda floral en memoria a nuestro 

libertador Patricio Juan Pablo 

Duarte. Dando inicio con nuestra 

notas del himno nacional.  

El Dr. Rodolfo Valera sostuvo la 

narración resaltando el orgullo y 

valentía de nuestro patriótico 

Patricio Juan Pablo Duarte. 
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     Llegó el asfalto al distrito municipal 
San Luis 
 

 

 

 

 

 

CONSTRUCCIÓN DE POLIDEPORTIVO  

EN EL DISTRITO MUNICIPAL SAN LUIS  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

El Bonito.- En este preciso momento 
nuestro distrito está siendo intervenido 
en tres sectores. 

Las imágenes que presentaremos a 
continuación corresponden a Estancia 
Nueva en El Bonito. 

Agradecidos infinitamente con nuestro 
presidente Luis Abinader por el apoyó a 
nuestra gestión, el trabajo en equipo 
está dando sus frutos, estamos 
creando las condiciones a través del 
Presupuesto participativo, 
acondicionando nuestras  calles, 
construyendo contenes y mejoras del 
drenaje pluvial y hoy el distrito está 
viendo .28/01/2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JORNADA DE PERFORACIONES 

El Alcalde Valera Grullón realiza Jornada de 

perforaciones a nivel distrital dichas 

perforaciones contribuirá a las mejoras del 

drenaje pluvial, entre los sectores beneficiarios 

están  la calle Gregorio Luperón esq. Paz y Bien 

en Cristo Salvador y sector de Villa Linda.  Los 

munícipes se sintieron muy satisfechos ya que 

dichas perforaciones los ayudara evitar 

inundaciones. 

 

San Luis 25/1/23.- En la tarde de hoy se llevó a cabo 

palazo que dará inicio a los trabajos de construcción  de 

polideportivo en el Distrito Municipal San Luis, gracias a la 

voluntad de nuestro presidente constitucional Luis 

Abinader. 

 

El alcalde Dr. Rodolfo Valera, Vice-ministro administrativo 

del ministerio de  Deporte Franklin de la Mota Núñez y el 

presidente del municipio Alfredo Herrera realizaron el 

palazo que dará vida a una de las obras más esperadas 

por el Distrito. Un polideportivo con un valor de 25 

millones de pesos 

El ejecutivo de esta institución agradeció el apoyo que está 

recibiendo del Excelentísimo Presidente de la República 

Dominicana, siendo esta la primera vez que un mandatario 

en tan poco tiempo invierte tanto en un Distrito Municipal.  

En esta actividad estuvieron presente: La Vicealcaldesa 

Deyanira Guerrero Ruiz, regidor Sandy Baldomero, Ing. de 

la CAASD  Danilo Cabrera, presidenta de la mujer Elizabeth 

Burgos, Emilio Camarera, José Cabrera ambos ingenieros 

de la obra, Javier Corominas ingeniero, comunitarios, 

dirigentes, funcionarios de la JMSL,  prensa y publicó en 

general. 

 



 

Junta Municipal  San Luis y La Iglesia Nuestra 

Señora de Fátima reconocen a jóvenes valiosos del 

distrito municipal 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Por el Presidente de la juventud 
 
San Isidro .- El reconocimiento de los 
méritos de otras personas es una 
práctica que nutre las relaciones 
personales, al tiempo que fomenta la 
humildad en uno mismo. 
 
CITO: Existe algo mucho más escaso, 
fino y raro que el talento. Es el talento 
de reconocer a los talentosos. – Elbert 
Hubbard 
 
Hoy reconocimos a través de la Junta 

Municipal San Luis y la ⛪ nuestra 

señora del Fátima aquellos jóvenes del 
distrito que se han destacado en 
diferentes ámbitos del diario vivir: 
deporte, ejemplo de superación, 
académicamente meritorios, líderes 
religiosos entre otros. 
 
Agradecer a nuestro alcalde Rodolfo 
Valera, Cura Párroco Nicolás Cuello, 
padre Cesáreo Núñez por sus aportes, 
Edwin Jiminian por siempre decir 
presente en apoyo a la juventud,  al 
comité organizador de esta actividad y a 
todos los presentes. 

Contactos. 

 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña 

Gómez, Esq. 

Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal 

San Luis 

Santo Domingo Este 

República 

Dominicana 

Teléfono: (809) 222-

1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicip

alsanluis.gob.do/ 
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 Rodolfo Valera asegura presidente Abinader 

contribuye con el desarrollo de San Luis. 
 

 
Santo Domingo Este: El alcalde del Distrito municipal San Luis (DMSL), Rodolfo Valera Grullón, dijo que el 

presidente Luis Abinader está contribuyendo con el desarrollo de la demarcación a través de más de 2 mil 

apartamentos que se construyen bajo el programa mi vivienda feliz. Así como un conjunto de obras sociales 

que ejecuta el gobierno en el territorio por un monto de 1, 600 millones de pesos. 

 

El ejecutivo municipal se refirió en esos términos tras  acompañar este domingo al presidente Luis Abinader 

en la  supervisión de los trabajamos del conjunto de obras que se ejecutan en la demarcación que además 

incluyen  Construcción  de aceras, contenes,  pavimentación de vías de comunicación de varios sectores, 

también el drenaje pluvial y  un polideportivo. De su lado, el presidente Abinader se mostró satisfecho con el 

avance de esas obras. 

  

Mientras, Rodolfo Valera Grullón, alcalde del Distrito municipal agradeció al mandatario el apoyo a la gestión 

que preside con todas estas ejecutorias. 

En el marco de su  visita oficial al distrito municipal San Luis( DMSL), el presidente Abinader sostuvo un 

aparte  con Rodolfo Valera, director  de la Junta Municipal San Luis JMSL para seguir planificando otras obras  

que se encuentran en desarrollo en la demarcación, como el  Biosaludable de San Isidro entre otras  obras 

prioritarias. Esta es la cuarta ocasión en que el presidente de la República visita el distrito municipal San Luis. 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



 


